

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Viernes 16 de Diciembre de 2016 20:49

+ Alzas, malo para Hermosillo y ¿bueno en Guaymas? + Intentan limpiar el cochinerito clausenista + Obras estatales, avance lejano a lo ejemplar HERMOSILLO, Son.- El Congreso se agitó esta semana y los diputados sudaron para sacar adelante medidas que no son, ni por mucho, populares.

Toreando a activistas, en el caso de Hermosillo, dejaron que el alcalde “Maloro” Acosta diera a particulares –privatiza, pues—el alumbrado público y elevara tarifas de agua. Se hizo lo que se tenía que hacer, al menos en el caso del agua, pero en el caso del alumbrado, a ver qué hacen los hermosillenses cuando haya fallas pero no a quién reclamar.

El PAN encausó acciones para frenar estas propuestas, pero no pudo. Pero llama la atención esa queja contra el PRI y el duro señalamiento de entregar al bolsillo de particulares el interés de los hermosillenses, cuando no tocan para nada el tema de las tarifas del agua en Guaymas y Empalme.

En estas dos plazas sus diputados, Manuel Villegas, de Guaymas --llegó por el PAN, pero navega solo—y José Luis Castillo (PRI), de Empalme, sostuvieron su posición: nada de alzas, pues no está el horno para bollos cuando el agua es cara a partir de ser escasa además de su pésima calidad –y ni qué decir del irresponsable manejo del organismo operador en Sonora--, pero les ganó el trabajo de filigrana interno del coordinador tricolor Epifanio Salido.

En resumen, los diputados de todo Sonora aprobaron el alza en Guaymas y Empalme, excepto los diputados de Guaymas y Empalme. Ripley está encantado.

La situación que trae echando chispas a los usuarios de la –como llama un conocido comentarista guaymense al organismo—“Maldita CEA”, es que la burla se consumió. Pero mientras el PAN como oposición rechaza estas cosas en Hermosillo, en Guaymas donde es gobierno, las impulsa.

Y en la sesión de la traición al pueblo, se negó al Ayuntamiento del Puerto de Puertos, la gestión de un préstamo de 150 millones de pesos. Ningún regidor ha sabido explicar de qué crédito se trata, pues no han autorizado nada parecido (dicen ellos). Volveré a Hermosillo a

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Viernes 16 de Diciembre de 2016 20:49

preguntar.

Pero como no todo está podrido en Dinamarca, hay asesores del alcalde —desafortunadamente pocos— que sí saben lo que hacen y dan pasos firmes para elevar ingresos, sobre todo en recuperación del impuesto predial que siempre perdonan a sus cuates los alcaldes, así como en operaciones de las cuestionadas direcciones de la obra pública. Ah, también limpiarán un poco de la mugre dejada por Otto Claussen, que incluye qué hacer con el Mercado de Mariscos, como se conoce al elefante blanco construido malamente en el Malecón Comercial, sin reglas de operación y sin permiso de la autoridad federal.

El introvertido Lorenzo De Cima debería hacer de ese inmueble un monumento a la impunidad, con documentos, cifras y datos, de los tres años de leperadas del teutón que le costaron casi mil millones de pesos a los guaymenses y por esas hasta hoy impunes, el municipio no despega. Más un poco de lastre que agregan los (i)responsables que manejan el dinero en el actual trienio.

Adicionalmente promueve inversión. Hotelería, principalmente, para fortalecer el turismo, pues habiendo eso habrá conexión aérea y la promoción resultará mejor.

Así lo explicaba por cierto, el titular de Turismo en Sonora, Antonio Berúmen, a miembros del Consejo Promotor Guaymas 21, dando un manotazo a tanta gestión nula de años para abrir nuevos cauces y anunciar lo cerca que estamos de anuncios halagadores.

En cuanto al titular de Sidur, Ricardo Martínez, se puso las pilas con Guaymas y se dio cuenta al charlar con la gente de Luis Felipe Seldner y Antonio Llano Zaragoza, que miccionaba al margen del orificio al querer encausar por el Ayuntamiento —así debería ser, pero hoy esa instancia es todo incapacidad y egoísmo— los esfuerzos para inducir desarrollo.

Así, el señor Martínez dijo que en enero volverán a activarse obras de pronto abandonadas en el puerto, como el Mirador Turístico San Carlos, donde la información del por qué se detuvo era más falsa que un billete de 3 pesos con cincuenta y cinco centavos; el Delfinario Sonora, que dejó tirado el Gobierno padrecista, concretamente su director, Carlos González Nemer, quien se fue a trabajar a Hermosillo sin dejar de cobrar aquí, presumiendo ser intocable por su amistad con el empresario Roberto Dagnino, de quien supongo, ya no se acuerda desde que

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Viernes 16 de Diciembre de 2016 20:49

cambió de camiseta por una de color rojo intenso.

Otra es el Centro de Convenciones, cuyo avance es solo la explanada y algo de pavimento que consumieron 45 millones de pesos del último presupuesto de obras del padrecismo. A ver quién se los cree.

IMPRESIONAN LAS GENERADORAS

EMPALME, Son.- Impresiona lo que sucede frente a playa El Cochórit, donde nace aceleradamente el complejo generador de energía eléctrica y sus complementos para uso de gas natural y tendido de líneas de conducción.

Se invierten más de mil 200 millones de dólares que provocan derrama, empleo y proyecciones económicas que traen ocupado en el diseño de su aprovechamiento a favor de los empalmenses, al alcalde Carlos Gómez Cota.

Se trabaja en paz, en lo cual mucho tienen que ver grupos obreros y gran mérito es para la gente de Javier Villarreal, el líder sonorenses de los cetemistas que lejos de darles pescado, les enseña a pescar, es decir, capacita obreros en lo que hacen y en la defensa de sus derechos, inoculándoles la mentalidad de producir y generar riqueza que al final significa mayor remuneración. Bien por ello.

Ya para irnos, atrae sobremanera el resultado de la convocatoria para elegir rector de la Universidad de Sonora: 14 se registraron para contender y todos fueron aceptados ¿Qué tendrá el puesto?

También me entero de la tarea de Fiscal Anticorrupción Odracir Espinoza, con explicaciones del qué hacer en su encomienda sin cometer esos errores de los que hace tiempo advertía Miguel Angel Murillo, el acucioso vigilante de los bienes estatales desde la Contraloría: decía que no debía adelantarse nada, pues es mal mensaje detener a un imputado por la mañana solo para dejarlo libre por falta de elementos la tarde siguiente.

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Viernes 16 de Diciembre de 2016 20:49

Bueno, pues esa chamba significa en este momento unas 300 averiguaciones, 15 órdenes de aprehensión solicitadas a la autoridad, con una veintena más pendientes contra exfuncionarios prófugos. Y acaban de avisar que cuatro o cinco de ellos, de alto nivel en la película sexenal anterior, ya están ubicados y echarles el guante será cosa de días.

FALTA RECIPROCIDAD

SAN CARLOS, GUAYMAS.- Se quejan empresarios y organizaciones, que este destino turístico visualizado por don Rafael T. Caballero hace más de medio siglo, no tiene la atención debida de la autoridad guaymense.

Por esto: el 60% del impuesto predial o por traspaso de bienes se genera en este lugar, pero a cambio no obtienen ni un tercio en obras o servicios.

BUEN POLICIA

Finalmente, se habla bien del nuevo titular policiaco en Guaymas, Norman Castillo y de su experiencia. Los ciudadanos no le piden mucho, solo que cese escándalos de policías golpeadores, el acoso a visitantes a los destinos de playa y –que importante—que equipe bien a su gente, pues es un mensaje ominoso la versión de que –cuando tienen-- son los propios elementos quienes deben comprar sus uniformes, armas o balas, lo cual se contrapone a los presuntos gastos municipales en ese sentido, de por sí cuestionados a los mañosos administradores de Lorenzo.